

# MARISA SANZ JULVE

## CARDIÓLOGA

Marisa Sanz Julve, nació en Montalbán (Teruel) el 05 de Marzo de 1956.

Es hija y nieta de médicos. Su madre sufrió una discriminación educacional por ser mujer y la mayor de nueve hermanos, lo que hizo que ella tuviera muy claro que a sus hijas no les pasaría lo mismo.

Está casada y es madre de tres hijos.

Su inclinación por la medicina fue desde muy pequeña, y es verdad que ser hija de un médico de pueblo en esos años era vivir la medicina 24 horas al día.

Estudió bachiller en Zaragoza, en un colegio, interna como la mayoría de los estudiantes que vivían en un pueblo.

Finalmente se licenció en medicina por la universidad de zaragoza en 1980

Al principio comenzó a trabajar en Zaragoza. Allí estuvo dos años trabajando en equipo con un cardiólogo y ahí empezó su pasión por la cardiología.

Se estuvo formando durante 9 años en cardiología, y en 1991 empezó a trabajar como cardióloga en el Hospital Miguel Servet de Zaragoza.

Como experiencia personal ella destaca que han sido unos años maravillosos, con muchas alegrías, donde ha formado un equipo excepcional con amigas/compañeras que son las que quedan a cargo de su unidad de trabajo.

A parte de lo profesional, en su vida hay dos eventos a destacar y que le hicieron muy feliz:

Ser caballera de Montalbán en el año 2000

Ser aragonesa del año en valores humanos en el 2019